
Villa Greystone - Saint-Martin - Terres-Basses

A partir de 407.14 $ / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette somptueuse villa, une résidence de luxe nichée aux Terres Basses à Saint Martin, offrant un cadre idyllique
pour des vacances mémorables. Située à seulement 15 minutes de l'aéroport de Juliana et à 35 minutes de celui de Saint
Martin Grand Case, cette oasis de paix se trouve sur la côte caribéenne, à deux minutes en voiture de la splendide plage de
Plum Bay. Un parc sécurisé avec un portail électrique est à votre disposition pour le stationnement gratuit de votre véhicule,
garantissant ainsi une tranquillité d'esprit totale. Cette résidence exclusive, idéale pour les familles et les couples en quête
de confort et de confidentialité, constitue le lieu parfait pour se ressourcer et profiter du soleil des Caraïbes.


La villa présente une disposition luxueuse et fonctionnelle, parfaite pour des vacances en famille ou entre amis. Cette villa
de plain-pied, composée de trois unités entourant une superbe piscine privée, peut accueillir jusqu'à six personnes dans un
confort total. Les trois chambres, toutes climatisées et équipées de lits king-size (180 cm), garantissent un espace de repos
serein. Les trois salles de bain, chacune pourvue d'une douche, de toilettes et de doubles vasques, assurent un confort
optimal pour tous les invités.


Le salon, spacieux et lumineux, s'ouvre sur la salle à manger intérieure et la cuisine entièrement équipée. Cette dernière,
offrant une vue imprenable sur la piscine et le jardin, est dotée de tous les équipements modernes nécessaires, y compris
un réfrigérateur américain, un piano de cuisson et un four. Une terrasse généreuse entoure la piscine, fournissant un
espace de détente extérieur idéal pour bronzer ou se retrouver autour d'un barbecue au gaz. Cette terrasse partiellement
couverte comprend également un espace repas extérieur et des transats pour des moments de relaxation totale.


La piscine, mesurant 9 mètres sur 5 mètres, offre une baignade des plus agréables. De plus, la villa est nichée au cœur d'un
vaste parc arboré, offrant une intimité complète et un cadre verdoyant propice à la détente. Avec une douche extérieure et
un barbecue, ainsi qu'un quartier calme et sécurisé, la Villa Greystone garantit des vacances inoubliables dans un cadre
haut de gamme.


La villa bénéficie d'un emplacement idéal, alliant tranquillité et proximité des commodités et activités. À seulement 10
minutes en voiture, vous trouverez la baie de Nettlé, avec une station-service, une boulangerie et une supérette pour
répondre à tous vos besoins quotidiens.




Pour ceux qui recherchent des activités culturelles et sportives, de nombreuses options sont disponibles à proximité. Vous
pourrez profiter des magnifiques plages de sable fin, explorer les boutiques locales pour une séance de shopping unique,
ou vous rendre à Maho pour une expérience animée et vibrante. Les amateurs de sports nautiques seront ravis par les
possibilités de snorkeling, de sports de voile ou de glisse disponibles à quelques pas de la villa.


Les amateurs de farniente auront l'embarras du choix parmi les plages environnantes. La célèbre Baie Rouge, à seulement
2,6 kilomètres, vous invite à vous détendre sur ses rivages de sable doré, tandis que Long Beach et Mullet Bay, à
respectivement 3,3 kilomètres et 4,9 kilomètres, offrent des paysages paradisiaques à explorer.


Pour une expérience culinaire variée, rendez-vous à Maho Beach et à Mullet Bay, où une multitude de restaurants vous
attendent, proposant des cuisines locales et internationales pour satisfaire toutes les envies gastronomiques. Avec tant
d'options à portée de main, cette location de vacances promet des vacances enrichissantes et mémorables, où détente et
découverte vont de pair.


Explore a luxurious vacation getaway located in Terres Basses, Saint Martin, offering an idyllic setting for unforgettable
moments. Just a short drive from both Juliana and Saint Martin Grand Case airports, this tranquil oasis on the Caribbean
coast provides privileged access to the stunning Plum Bay Beach. Park your car for free in the secure gated lot and step into
a world of comfort and intimacy, perfect for families and couples seeking relaxation.


This exquisite villa boasts a functional and luxurious layout, ideal for family or group vacations. Featuring three air-
conditioned bedrooms with king-size beds and three bathrooms equipped with modern amenities, it ensures a peaceful
retreat for all guests. The spacious living room opens onto an indoor dining area and a fully equipped kitchen with a view of
the pool and garden. Outside, a generous terrace surrounds the inviting pool, providing the perfect spot for soaking up the
sun or gathering around the gas barbecue.


Enjoy a refreshing swim in the generously sized pool or unwind amidst the lush greenery of the extensive park surrounding
the villa. With an outdoor shower, barbecue, and a serene neighborhood, this vacation rental promises an unforgettable stay
in a luxurious and comfortable setting.


Conveniently located just 10 minutes away, Baie de Nettlé offers essential amenities including a gas station, bakery, and



convenience store. Nearby, guests can indulge in a variety of cultural and recreational activities, from relaxing on beautiful
sandy beaches to exploring local shops and vibrant markets. Water sports enthusiasts will find plenty of opportunities for
snorkeling, sailing, and surfing, while beach lovers can explore nearby Baie Rouge, Long Beach, and Mullet Bay for
breathtaking views.


For a diverse culinary experience, head to Maho Beach and Mullet Bay, where a plethora of restaurants offer local and
international cuisines to satisfy every palate. With so many options at your fingertips, this vacation retreat promises enriching
and memorable experiences where relaxation and discovery go hand in hand.



Caractéristiques / Features

 240 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue au gaz  Blender  Bouilloire  Cafetière à filtre

 Chaises longues  Citerne d'eau  Climatisation  Congélateur

 Détecteur de fumée  Douche extérieure  Espace repas en plein air Fer à repasser

 Four  Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking  Piscine  Sèche cheveux  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Vélo  Verres à vin  Wifi  Barbecue  Parking gratuit sur place



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-martin@villaveo.com


